

undefined - mercredi 19 juillet 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## De gros dégâts dans les vignes



*Sylvain Thévenet devant les souches dévastées. Photo Le DL/Michel Morin*

Dans la commune de Saillans, certainement comme dans la vallée de la Drôme, des secteurs ont été touchés plus que d'autres. C'est le cas du domaine viticole de Sylvain Thévenet, installé au quartier de Saint-Maurice depuis 11 ans.

Un hectare de vigne de vin rouge a été haché à 80 %. La vigne a été plumée de ses feuilles, les branches ont été cassées et même les souches d'une dizaine d'années sont très marquées. Cela pose déjà un problème pour la future taille, avant même de savoir s'il sera possible de récolter quelques grappes. Plusieurs vignobles à Saillans ont été touchés.